Bewertungskriterien zur Ehrung der Sportler der Gemeinde Poing

Bewertungskriterien dafür sind die in einer gemeinsamen Besprechung zwischen den Sportvereinen und der Gemeinde Poing festgelegten Richtlinien.

Danach werden geehrt:

I. Einzelsport

Deutsche Meisterschaft Platz 1 bis 8 bzw. Endkampfteilnehmer

Süddeutsche Meisterschaft Platz 1 bis 3
Bayer. Meisterschaft Platz 1 bis 3
Südbayer. Meisterschaft Platz 1 und 2

Oberbayer. Meisterschaft Platz 1 (evtl. auch Platz 2 u. 3).

Außerdem die Meister in den unteren Verbandsstufen, ausgenommen Landkreissportfest.

II. Mannschaftssport

Deutsche Meisterschaft Platz 1 bis 8 bzw. Endkampfteilnehmer

Süddeutsche Meisterschaft Platz 1 bis 3
Bayer. Meisterschaft Platz 1 bis 3
Südbayer. Meisterschaft Platz 1 und 2.

Ferner jede Mannschaft, die in ihrer Gruppe die Meisterschaft erreicht hat.

III. Sportler, die wiederholt hervorragende Leistungen erzielten, ohne eine Meisterwürde errungen zu haben, ebenso Schieds- bzw. Kampfrichter mit außergewöhnlichen Leistungen.

Die Gemeinde kann in besondern Fällen von den getroffenen Vereinbarungen abweichen.

Maßgebend für die Ehrung eines Einzelsportlers ist nicht die Zugehörigkeit zu einem Poinger Verein, sondern daß er Einwohner der Gemeinde Poing ist.

Im Gegensatz dazu ist es bei der Ehrung der Mannschaften Voraussetzung, daß es sich um eine solche eines Poinger Vereines handelt.

Poing, im Juli 1997